
首都 国道事務所所長様

2017年 7月 5日

松戸市矢切・ 小 山地 区外郭環状

1号 線 道 路 問 題 対 策 協 議 会

連 絡 先 :(364)6356 浅 丼

_望 書

2008年 に外環道路が部分供用されるにあたって、当会では部分供用時の周辺

道路の交通量予測を求め、それにこたえて国は県道、とちのき通り、国道 6号線

などの交通量予測を行いま した。

今年度中に外環道路開通予定ということですが、開通後の周辺道路の交通号予

測を当会に示 してください。

県道市川・松戸線、とちのき通り、市境道路、国道 6号線等の交通号予測を求

めます。
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2016年 10月 5日提出の要望書に関わる首都国道事務所との交渉経過

2016年 11月 28日

平塚さん対応

●平塚さん回答「10月 5日提出の要望書への回答は、所内で慎重に検

討している。測定箇所はどうするかなど、検討したら松戸市との協

議も行わなければならない。年内の回答はむずかしい。」

●部分供用時の接続道路等の交通量予測は示してもらっているが、完

全供用時のそれはまだ提示してもらっていない。県道や市境道路等

の交通量予測を示してほしい。

●Nexcoへの要望書を提出する旨を伝える。今後、首都国との協議の際

は Nexooも 出席し、一体となつて対応するように要請。

2017年 2月 2日

平塚さん対応

●要望書への回答は、まだ検討中とのこと。なるべ<早 <出してと要

望する。

●完全供用後の接続道路の予測交通量を示してとの要望に、「検討しま

す」との回答。部分供用時は出しているのだから、今回も出せるは

ず。出さないとダメでしょうと話す。
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●前任の平塚さんは異動。後任はШ谷さん (4月 6日着任)

●測定局設置工事について

まだ入札・発注が行われていない。(予算はついている)

したがつて着工予定がいつかは答えられない。

(昨年 10月の話し含いの時には、2017年 3月までに測定局を設置す

る予定と答えていたのに、しかも今年度中の供用を目指している

のならまだ工事にも入らないのはおかしいでしょうと話す)

●当会との話し含いの場を設定するよう要望。

0乍年 10月提出の要望書について、3の時点で答えられること、答え

られないことを整理して、早急に話し含いの場を設定するように求

める。

●完全供用時の外環との接続道路の交通量予測を示してもらいたい。

2017年 4月 21日・ 24日

笹丼さん、出谷さん対応
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工事に入る前に住民への説明を行い、含意をとつてもらいたいと要

請。 工務課)発注→6月末～7月契約の予定

●中矢切の信号について

都市計画決定時、警察と協議して撤去するということになつている。

地元の意向を受けて検討しているが、交通安全上警察の指導が「交

差点が近いところは大きいほうに信号設置」ということになつてい

るので、むずかしい。
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場所 0数など、確認して回答する。

●外環供用後の接続道路の交通量予測について改めて要望する。
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